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                                        INDICO à Mesa Diretora, após ouvido o Douto Plenário, seja endereçado 
expediente esta Colenda Casa de Leis ao Excelentíssimo Senhor Engenheiro EDUARDO CORRÊA 
RIEDEL, Digníssimo Secretário de Estado de INFRAESTRUTURA - SEINFRA/MS, com cópia ao 
Engenheiro KINGER RODRIGUES PIRES JÚNIOR, Responsável Regional da 1ª. RR em Dourados - 
Agência Estadual de Gestão de Empreendimentos - AGESUL, no qual por meio desta solicito que 
sejam tomadas às devidas providências, no sentido de viabilizarem a manutenção e reposição da 
sinalizações Horizontal e Vertical nas Rodovias MS- 379 e MS-470, neste Município.  
                                       Plenário das Deliberações, em: 29 de Junho  de 2021.  
 
                                                                                                
                                                      Vereador PAULO CÉSAR FERREIRA DA SILVA  
                                                                                     (PSL)  
                                           Justificativa:  Senhor Presidente, Nobres Vereadores: Faço este pedido as 
autoridades supracitados, decorrentes da falta de sinalização vertical em alguns trechos viários, pois 
muitas placas que estavam instaladas nesses locais estratégicos estão quebradas e outras não estão 
mais nesses locais, pois esse tipo de sinalização vertical tem o foco de alertar os usuários dos perigos 
eminentes, obstáculos e restrições na via ou adjacentes. Quanto a sinalização horizontal ressalto a  
extrema importância funcional  orientadora para o tráfego noturno, que é de fornecer aos usuários a 
delimitação das faixas de rolamento, sem as quais se torna díificil visualizar a própria pista da rodovia, 
pois sabemos que o bom fluxo de veículos dependem de uma boa sinalização viária, pois as mesmas 
orientam seus condutores. Destarte, urge sua readequação das sinalações horizonta/vertical nas duas 
roodvias em tela.  
                                           Isto Posto, venho solicitar urgência das autoridadades em pauta que venha 
tomar às devidas providências cabíveis no atendimento com urgência desta demanda.  
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